

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

令和2年11月30日 練馬区立南田中小学校 校長 原田 知樹 2年学年だより No.11

寒さに負けず、生き生きと!

朝晩の空気は冷たさがいっそう増してきて、いよいよ冬を感じる季節となりました。子供たちは、寒さに負けず、元気に学校生活を送っています。これから寒くなるにつれて、体調を崩しやすくなりますが、規則正しい生活を心がけ、元気に過ごしてほしいと願っています。

今月は、展覧会が予定されています。今年は、北校庭も利用した一味違う展覧会です。子供たちが心を込めて一生懸命制作した作品を、ぜひご覧ください。

今年も早いもので、残り一か月となりました。子供たちが今年努力したこと、新しくできるようになったことなどを振り返り、自信をもって来年を迎えられるように指導していきます。保護者の皆様のご理解、ご協力も引き続きよろしくお願いいたします。

12月の行事予定

| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|--------|---------|------|--------|--------|--------|
| | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 |
| | 心のアンケート | | 特別時程 | 特別時程 | |
| | 実施日 心ふれ | | 歯科検診 | | |
| | 5 | 5 | 5 | SC 6 | |
| 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 学級の時間 | 学級の時間 | 水曜時程 | 児童集会 | 学級の時間 | 土曜授業 |
| | | | 展覧会児童・ | 展覧会児童・ | 展覧会保護者 |
| | | | 保護者鑑賞日 | 保護者鑑賞日 | 鑑賞日 |
| 心ふれ 5 | 心ふれ 5 | 5 | 5 | SC 6 | 4 |
| 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 |
| 全校朝会 | 学級の時間 | 水曜時程 | 学級の時間 | 学級の時間 | 土曜授業 |
| 展覧会予備日 | | | | | 学校公開日 |
| 心ふれ 5 | 心ふれ 5 | 5 | 5 | SC 6 | 4 |
| | | | | | |
| 21 | 22 | 23 | 24 | 25 | 26 |
| 学級の時間 | 学級の時間 | 水曜時程 | 学級の時間 | 終業式 | 冬季休業開 |
| 心ふれ | 心ふれ | | みなみ集会 | 給食終わり | 始 |
| 5 | 5 | 5 | 5 | 5 | |



12月の学習予定



| 国語 | わたしはおねえさん お話のさくしゃになろう 冬がいっぱい | |
|----|--------------------------------|--------|
| 算数 | 九九をつくろう(かけ算) | |
| 生活 | えがおのひみつ たんけんたい つくってためして | |
| 音楽 | クリスマスソング こぎつね 他 | |
| 図工 | てんらん会にむけて | (52) |
| 体育 | 走・跳の運動遊び 投の運動遊び | "IT |
| 道徳 | 個性の伸長 感動・畏敬の念 家族愛・家庭生活の充実 公正・公 | 平・社会正義 |

★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★

☆シューズバンクプロジェクト ご協力のお願い

令和3年2月8日(月)~2月13日(土)の期間、シューズバンクプロジェクトを行います。シューズバンクプロジェクトとは、自分たちが履く機会がなくなった靴を回収し、フィリピンの子供たちに送って活用してもらうプロジェクトです。ご家庭で、履く機会がなくなった運動靴・長靴・革靴がありましたら、期間までご家庭で保管しておいていただけると幸いです。

今年度は「三密」を避けるため、靴の回収を屋外で行います。持ってきた靴を各自が段ボール等の箱に入れていく形式で行い、児童同士の直接的な靴の受け渡しはいたしません。保護者の方が直接持ってきていただいても構いません。サイズは大小を問いません。記名があっても構いませんが、気になる場合は油性ペン等で消してください。

この活動を通して、困っている人の気持ちに寄り添って、助けようとする気持ちを子供たちに育みたいと思います。ご協力をよろしくお願いいたします。

※長靴やきれいな上履きも回収しています。ブーツ、サンダルは回収していません。 ※破損のひどいものは回収できません。

☆書き初めについて

12月より、書き初めの練習を行います。**昨年度使用した、書き初め用の鉛筆を筆箱に入れて、12月14日(月)までに持たせてください**。紛失などで、昨年度のものが無ければ、 4Bの鉛筆をご用意ください。よろしくお願いいたします。冬休みの宿題にも出しますので、 ご家庭でも練習を見ていただければ幸いです。

☆3学期の始業式について

3学期の始業式は、1月8日(金)です。給食あり、4時間授業です。持ち物、冬休みの宿題については、冬休み直前号でお知らせします。

☆12月19日(土)の土曜授業について

先月同様に、分散登校の際に、お子さんに示した A、B グループで時間を分けて授業公開を いたします。ぜひ、ご参観ください。

| | 1組 | 2組 |
|------|----------|----------|
| 1 校時 | 国語 (教室) | 国語 (教室) |
| 2校時 | 生活 (体育館) | 生活 (体育館) |
| 3校時 | 音楽 (音楽室) | 書き初め(教室) |
| 4 校時 | 書き初め(教室) | 音楽(音楽室) |

○ 1・2校時:Bグループ ○ 3・4校時:Aグループ

A・B のグループは、以前掲載された、本校のホームページをご確認ください。また、ご参観は1家庭につき1人までとさせていただきます。途中で交代される場合には、校舎外でお願いいたします。12月の参観では、AとBが11月と入れ替わっています。ご注意ください。

☆展覧会について

先日、「展覧会のパンフレット」と、「展覧会のお知らせ」を配布しました。

2年生は「ずっしりちきゅうさん (個人作品・平面)」「きょうりゅうの赤ちゃんが生まれたよ (個人作品・立体)」「風をうけて (共同作品)」の3点を出展します。一人一人が丁寧に、思いを込めて作品を制作しました。

今年度の展覧会は、コロナウイルス感染症予防の観点から、屋外も展示場所とし、例年とは違った雰囲気の展覧会となります。ライトアップも予定していますので、いつもより開催時間も延長して行います。昼間と、暗くなってからと何度も楽しめるよう工夫されていますので、ぜひ、何度もお越しいただきたいと思います。

保護者鑑賞日時:12月10日(木) 15:00~19:15

11日(金) 15:00~19:15

12日(土) 8:45~19:15

☆天候によっては、14日(月)・15日(火)延期する場合もあります。

☆教室換気と上着について

新型コロナウイルス感染症予防対策として、今後も換気には気を配っていきますが、冬場は特に、授業中、教室の窓や廊下側の扉を全開にすると、教室内のエアコンの暖気が出ていってしまいます。これを少しでも和らげるために、夏場と比べて、窓や扉の開放幅を狭くしたり、こまめな開閉をしたりはしていきますが、それでも、今までよりは肌寒く感じることがあるかもしれません。さらに、中休みや昼休みには、窓や扉を大きく開放して、十分な換気を行っていくので室温も下がります。これらに伴い、今年の冬は、教室内での上着着用を認めます。防寒対策においては、上着だけでなく、下着もしっかりと着るなどの工夫をしていただきたいと思います。(ただし、ネックウォーマーや手袋等については、今までどおり、登校後は使用しないよう指導していきます。)なお、ジャンバーなどの上着につきましては、あまり厚手すぎて字が書きにくくなるなど、学習への支障がないように、ご配慮をお願いたします。